

Le 4 janvier 1826, M. de Lery était nommé membre du Conseil Exécutif.

Après les événements de 1837-1838, lorsque la Constitution fut suspendue et qu'un Conseil Spécial fut formé pour expédier les affaires, M. de Lery fut choisi pour en faire partie.

M. de Lery décéda à Québec le 17 février 1842, et fut inhumé dans l'église de Saint-François de la Beauce, le 24 du même mois.

A sa mort, M. de Lery était colonel commandant des cinq bataillons de milice de la ville de Québec et quartier-maître général de la milice du Bas-Canada.

L'honorable Charles-Étienne Chaussegros de Lery avait épousé à Québec, le 25 novembre 1799, Josephte Fraser, fille de feu l'honorable John Fraser, juge de la Cour du Banc du Roi, et de Marie-Claire Fleury Deschambault.

Madame de Lery décéda à Québec le 6 octobre 1849, et fut inhumée dans l'église de Saint-François de la Beauce, sous le banc d'oeuvre, le 13 du même mois.

Elle avait eu six enfants dont un seul laissa des descendants :

I

*Charles-Joseph C. de Lery*

Né à Québec le 2 septembre 1800.

M. Chaussegros de Lery fut assistant-greffier du Conseil Spécial du 12 avril 1838 au 14 janvier 1839, puis greffier de ce corps jusqu'à sa disparition.

Il fut ensuite assistant-greffier du Conseil législatif de la province de Québec de 1841 à 1847.

Le 2 juin 1847, M. de Lery était promu greffier du Conseil Législatif, en remplacement de M. James Fitzgibbon. Sa promotion était d'autant plus méritée que depuis six ans M. de Lery faisait toute la besogne de M. Fitzgibbon, qui, anglais de naissance, passait à peu près tout son temps en Angleterre. Principal propriétaire de la seigneurie de Rigaud Vaudreuil depuis la mort de son père (1842), M. de Lery se décida, le 31 mars 1850, à abandonner ses fonctions de greffier du Conseil législatif pour aller vivre au milieu de ses censitaires.